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皆さま、いつもお読みいただきありがとうござ
います。令和4年も新型コロナウイルス感染症
の１年だったことと思います。この秋から感染者
の全数把握が見直しをされ、令和4年９月２６
日以降の吹田市民の感染者累計数は公表さ
れていません。(9/26時点で82,365人)
感染者は収束することはなく、冬になるにつれ
増えております。感染予防と体調管理に努めて
慌しい日々を乗り越えたいですね。

また、物価高騰も加わり、日常生活への影響
も大きく支援対策等が求められているところで
す。吹田市では物価高騰対策として9月定例会
では福祉関係施設に対する応援金の支給が
決まりました。さて、吹田市議会においては、百
条委員会を立ち上げ、政務活動費の不明瞭な
管理について調査をし、市議会としての真相究
明に取組んでいます。令和4年９月定例会・１０
月臨時会の議会報告（抜粋）です。

【代表質問より抜粋】
◯本庁舎改修工事について
五十川：今回の改修工事の大きな目的として
バリアフリー化を掲げているが、バリアフリー市民会議
の意見を踏まえて変更した点、変更できていない点は？
庁舎担当： 多機能トイレにおける自動扉等を実施した。
エレベーターの窓付き扉やおむつ替えシートの自動収
納、エレベーター5階への延伸等には対応できていない。
五十川： 当該会議を欠席されていた委員(視覚障がい
の方)の意見を聞く機会は改めて設けるのか。
庁舎担当： 設ける予定はないが、委員の方からのご意
見はその時点に応じて可能な限り対応をしたい。

【代表質問内容項目(抜粋)】
新型コロナウイルス感染症第７波の対応状況(夜間対応、
職員の感染状況による市民サービスへの影響など）/障
がい者の方の療養体制の適切な支援を！/特別支援学
級について文科省通知に対する実態把握/コミュニティ
スクールの実現に向けた対応を/半旗掲揚の経緯、中立
性の観点から教育委員会の半旗掲揚の運用変更を求
める/環境先進都市としての環境省のパッケージ施策な
ど新たな政策の提案/公園整備における中の島公園と
千里北公園のワークショップの回数の違いの理由/出張
所の窓口受付内容の変更の根拠等/改正個人情報保護
法に対する本市の対応状況について
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この議会だよりは政務活動費（公費）で印刷しています

【会派構成のメンバーが変わりました】

不登校児童の増に対する支援策/窓口総合案内とコンシェル
ジュの同時設置の意義は/いじめ重大事態案件の対応は/寄
付品に頼らない学校環境整備費の計上を/学校の計画的な
エレベーター設置/中学校の喫食率の予想より少ない理由に
ついて/学童保育指導員不足解消の取組みの見通し/市への
寄付金及び市長等特別職との面会の取扱い等の明確化/ 一
般会計の一律8%減（学校配分予算の減)の影響/障がい当
事者の声を聞く手法(バリアフリー市民会議)の確立を！

【決算委員会の質問内容(抜粋)】

9月定例会の質問内容の全ては
ぜひ、議事録（市議会HP)を
ご覧ください。
右記QRｺｰﾄﾞ→

2019年の選挙後以来，政党に所属して
いない3人の議員で、
「市民と歩む議員の会」を構成しておりまし
たが、馬場議員ご本人の意向により、11月
1日付にて当会派から抜けられました。
これにより、当会派からは議会運営委員

会の委員(3人以上の会派から選出）を出
すことができなくなります。これまでは、議会
の運営に関わることができましたが、今後は

そのような動きができません。
この3人を会派として支えてくださった市民
の方々には、誠に申し訳ありません。
池渕佐知子と五十川有香の2人になりま

しても、市民本位の吹田市政の実現へ向け
てしっかりと務めてまいります。
今後ともどうぞ、変わらぬスタンスの
「市民と歩む議員の会」をよろしくお願い
します。

【いそがわ：9月定例会会派代表質問より】

新型コロナウイルス関連の
情報は吹田市HPを
ご覧ください。
右記QRｺｰﾄﾞ→

10月26日臨時会にて『政務
活動費の不明瞭な出入金等
に係る調査特別委員会（百条
委員会）』を設置(詳細裏へ)

mailto:510yuka.suita@gmail.com
https://isoyuka.net/


１．市会議案第９号：安倍晋三元首相の国葬の中止を求める意見書
賛成 １４ 反対 １９ 退席 １ 欠席 １ 否決

２．議案第９０号：吹田市教育・保育施設条例の一部を改正する条例の制定について
賛成 ２７ 反対 ７ 可決

３．市会議案第１１号：エスカレーターの安全利用に際して、条例の制定等による周知の徹底を求める意見書
賛成 ２０ 反対 １４ 欠席 １ 可決

４．市会議案第１３号：統一教会と政界との癒着疑惑の解明とその被害救済を求める意見書
賛成３１ 反対 ３ 欠席 １ 可決

５．市会議案第１４号：政務活動費の不明瞭な入出金等に係る調査特別委員会の設置
賛成２５ 反対 ４ 退席 ４ 欠席 １ 可決

以下、SNS等の情報です。
Facebook :
市民と歩む議員の会
五十川HPのQRコード
はこちら→

【学校給食条例について】（賛成意見）
教師の負担軽減、会計透明化、学校給食無償化につな
がることを期待する。(基金などの活用も視野に)
【市営住宅条例の改正について】（賛成意見）
迷惑行為については十分な判断基準と慎重に行うこと。

【議案103号補正予算について】
予算：給食費の公会計化と一括徴収化に伴う口座振替の
オンライン受付サービス 1,982万円
意見：利便性の向上と提案時期の遅滞について指摘。

◯本庁舎改修事業について
意見：再生可能エネルギー等の活用の観点やバリアフ
リー当事者等の意見を十分に勘案し、再検討が必要。
◯小学校等遊具の更新(保育幼稚園施設も実施)
予算：1億4,466万円(小学校の遊具等更新費用)
論点：現場の意見を十分に聞いて早期に適正な対応を！

【大阪維新の会・吹田 会派の政務活動費の不明瞭な入
出金等について】 政務活動費の会派口座から、複数回、
繰返し同額の出入れを行っていたとして報道等がなされ、
10月7日の議会運営委員会において、会派代表及び会
計責任者に説明を求めたが、不明な点が多かった。

【臨時会招集請求について】
五十川含む15名の署名にて市長に百条委員会設置の
ため臨時会の招集請求をしました。(議会招集権は首長)

【臨時会の開催：地方自治法百条に基づく調査を行う特
別委員会の設置について】
公金の不明瞭な運用について、徹底的な調査が必要と
して、賛成多数で調査委員会の設置に至りました。

〜学校給食条例の制定、市営住宅条例の改正、
および令和４年度一般会計補正予算(抜粋)〜

吹田市議会１１月定例会は１１月２４日から１２月2０日
ぜひ、傍聴を！
（感染拡大防止の為、本会議のインターネット視聴の
活用にご協力をお願いしています。）
本会議の中継(ライブ)のみですが、
11月定例会から字幕機能が付きました！

議案等（予算、条例、国や府への意見書）のうち、賛否の分かれた議案の一部です。不発弾処理
に係る費用の全額国費負担求める意見書については歩む会の提案により全会一致で可決しました。
（意見書：※地方自治法第99条 普通地方公共団体の議会は、当該普通地方公共団体の公益に関する事件
につき意見書を国会又は関係行政庁に提出することができる。）個人賛否は以下の表のとおりです。

表記意味
賛成 ○
反対 ×
退席 退
欠席 欠
辞職 辞

市長提案
議案55件

と市会議
案5件を
議決しま
した。

委員会開催状況等に
ついては
右QRコードより

◎本会議字幕表示機能の導入！
市民と歩む議員の会は、傍聴者への合理的配慮のた
め、字幕システムの提案を数年前からしてきました。字幕
システムの詳細確認やデモの実施等を行い、全会派の
合意を得て、ようやく今年11月からの導入となりました。

歩む会からは池渕委員が選出されました。11月８日、
11月17日と2回調査委員会が開催されました。17日に
証人喚問をしていた元市議(1０/9付辞職)は、当日、現
れませんでした。その後も調査は続いています。

〜百条委員会の設置経緯および
開催状況について〜


